



秩父別町立秩父別中学校 学校だより
令和元年 7月 22日発行 第5号
秩父別町2条2丁目 Tel. 0164-33-2650
発行責任者：校長 小熊 孝一
編集：教頭 渋谷 慎治

夏休みは「自分づくり」のいい機会

校長 小熊 孝一

7月は好天に恵まれ、稲も青々と大きく育ってきました。盛夏の季節となって参りました。保護者の皆様はじめ、関係者の皆様におかれましては、暑中お見舞い申し上げます。

平成から令和へと時代が移り、本校生徒も清新な気持ちでこの一学期頑張ってきました。あらゆる行事や各種の取組、部活動で、自分は勿論のこと、仲間たちと力を合わせ、良さや持ち味を発揮してきました。私は様々な合言葉で生徒を勇気づけ、頑張りを賞賛してきました。本校教職員も一人ひとりに丁寧にに関わり、認め伸ばす支援・指導を継続してきたところです。

この間、生徒たちは「助け合い、心のあたたかい生徒」としての、発言や行動が様々な所で表されていたと思います。1年生は学校の生活にも慣れ、中学生としての自覚が出てきました。2、3年生は、上級生として1年生を教え導き、中心となって活躍し、学校を活気づけてくれました。

さて、明日から、26日間の夏休みに入ります。生活の中心は、学校から家庭や地域となっていきます。生徒個々では、既に自分で計画を立て、何をするかを決めていることと思います。「自分の生活は自分でつくる」という強い意志を持って、計画を実行に移してほしいと願っています。生活も学習も全て自分の責任においてコントロールする力をつけて行くことが大切です。そういう点では、夏休みは「自分づくり」のいい機会とも言えます。また、日頃なかなかできないことにチャレンジすることも大切です。町の様々な事業やイベント（水泳教室など）、民間の事業（夏休み冒険キャンプなど）に参加するのも、全て「自分づくり」につながります。積極的に関わることで、自分の人生が創られていきます。ご家庭でも、どうか取組を温かく見守り、応援していただければ幸いに存じます。

昨今のニュースでは、中学生についての悲しい事件が報道されています。命はたった一つであり、かけがえのないものです。亡くなった命は二度と帰ってきません。我々大人も含め、今一度、相手を尊重し、思いやる心を持って日々を大切に過ごしていきたいものです。保護者、地域の皆様におかれましては、気になることなどがありましたら、いつでも本校の教職員までご連絡いただければと思います。

本校では、これからも、中学という多感な時代を充実したものとするよう、情報の共有に努めながら教職員一同力を合わせて支援・指導して参ります。関係する皆様におかれましては、なお一層のご支援ご協力、ご指導の程、よろしくお願い申し上げます。



中体連北空知大会・空知大会結果！！

◎バレーボール部

前年度優勝校として北空知大会、そして空知大会の開会式に参加し、優勝旗を返還してきました。大会には出場しませんでした。レベルの高い試合を観戦し、中体連の雰囲気味わうことができました。来年度は再び優勝旗を秩父別中学校に持ち帰ることができるよう頑張ってもらいたいと思います。

◎野球部

北空知大会では1回戦妹背牛中・雨竜中・江部乙中・北竜中の合同チームと対戦し、4-1で快勝することができました。しかし、空知大会進出をかけた2回戦（ブロック代表決定戦）では新十津川中を相手に善戦しましたが、惜しくも1-4で敗退してしまいました。野球部は今後、1年生の三坂悠生さん一人だけの部員となりますが、沼田中学校との合同チームとして活動していきます。

◎女子バスケットボール部

北空知大会では妹背牛中・滝川開西中との合同チームとして参加しました。1回戦は滝川明苑中と対戦し、41-78で惜しくも負けてしまいました。3位決定戦では砂川中学校相手に51-46で快勝し見事3位となり、空知大会へコマを進めることができました。

空知大会では1回戦岩見沢光陵中と対戦し、45-30で快勝しました。続く準決勝では滝川江陵中に38-50で敗れ、3位でした。本校からの唯一の選手である多胡光咲さんは空知大会1回戦で数十秒ではありましたが、出場する機会がありました。

◎男子バスケットボール部

妹背牛中学校との合同チームで、1回戦滝川江陵中と対戦しましたが、39-50で惜しくも敗退してしまいました。本校からの選手は1年生でしたので試合に出ることはありませんでしたが、TOなども行い、良い経験ができました。

『8月の予定』

- 3日(土) 吹奏楽コンクール空知地区大会
とんでん祭り
- 13日(火) 学校閉庁日(～15日)
- 19日(月) 2学期始業式・着任式 全校集会
- 20日(火) 預金日
- 22日(木) 生徒会委員会
町P連三役会議
- 26日(月) 学校祭特別日課(～9月5日)
- 28日(水) 学力テスト(全学年)
- 30日(金) SC 来校日

祈！健闘！

○全道中体連陸上大会
(7/26～28 旭川市)
3年植田耀仁くんが1500mと3000mの2種目に出場します。

○空知吹奏楽コンクール
(8/3 岩見沢市)
今年は16名と部員も増え、活気がある吹奏楽部の活躍に期待です。

お世話になりました！

ALTとして秩父別町で3年間勤務された「ナタリー・チュウ先生」が7月31日をもって、退職されます。本町の英語力向上に尽力されたことに心よりお礼申し上げます。

なお、後任の方につきましては8月1日から着任予定です。